



Théo Bunel, un parcours pas comme les autres

publié le 21/10/2022

Descriptif :

En classe média les 4ème Rubin ont fait connaissance de Théo Bunel pour raconter son parcours face à sa maladie.

Théo, âgé de 21 ans, ancien élève de Gérard Philipe, est atteint de la MUCOVISCIDOSE, une maladie qui touche les poumons et qui cause des difficultés de respiration pouvant être très graves.

En 2010, il effectue un test de sueur qui détectera sa maladie. Depuis il prend des médicaments tous les jours et fait attention à ne pas attraper de microbes.

C'est donc compliqué pour lui de faire du sport. Pourtant son défi a été de réaliser un marathon qu'il a préparé pendant 4 mois. Il est donc parvenu à faire le marathon de Paris en 4h24 !

Ensuite il a accepté un défi lancé par son meilleur ami : gravir le mont Blanc alors qu'il est atteint de mucoviscidose. Un grand objectif : récolter des fonds pour l'association "vaincre la mucoviscidose".

Pari réussi même si les conditions météo n'étaient pas avec lui (il a dû s'arrêter à quelques mètres du sommet) mais il a quand même récolté 5000 euros.

Bravo Théo !!

Lloé et Anahy pour la classe média

pour aller plus loin :

l'association vaincre la mucoviscidose

<https://mondefi.vaincrelamuco.org/projects/4808-metres-pour-vaincre> ↗

émission France 3

<https://france3-regions.francetvinfo.fr/nouvelle-aquitaine/deux-sevres/niort/gravir-le-mont-blanc-pour-vaincre-la-mucoviscidose-2605744.html> ↗

qu'est-ce que la mucoviscidose ?

<https://www.ameli.fr/deux-sevres/assure/sante/themes/mucoviscidose/comprendre-mucoviscidose> ↗

Portfolio

